



北小だより

令和6年度 | 2月号

令和6年11月29日発行

津山市立北小学校

☎22-8168

気がつけば12月、今年も残り約1か月となってしまいました。12月は「師走」と言います。諸説ありますが、その由来は普段ゆったりとした動作のお坊さんさえも、12月になるとお経をあげるために東西を馳せる月「師馳す(しはす)」からきているとも言われています。年末が近づくと、子どもたちも、北小学校での師である先生方もあちらこちらに走り回りながら、学習や生活のまとめに忙しい日々を送っています。

力を発揮した学習発表会

先日の学習発表会には、たいへんお忙しい中、お越しいただきありがとうございました。2週間余りの短い練習期間でしたが、学年ごとに工夫を凝らして取り組みました。

1年生は、初めての学習発表会でした。入学してからの出来事や、できるようになったことをせりふや歌、合奏で発表しました。会場からたくさんの拍手をもらい、みんなとても嬉しそうな表情でした。発表タイトル通り、きらきら輝いた1年生の発表でした。



1年生

2年生の発表は、国語で学習した「お手紙」でした。登場人物になりきって大きな声でせりふを言ったり、動きを工夫したりすることで、表現力を高めることができたと思います。子どもたちが、とても楽しそうな表情で発表している姿が印象に残りました。



2年生

3年生の発表は、音楽劇「三年とうげ」でした。歌を歌っているときの表情や身振り、手振り、おじいさんの気持ちの変化を上手に表現していました。マット運動やリコーダー奏なども取り入れて、みんなの心をひとつにして創り上げた発表でした。



3年生

これまで学んできたことを、ひとつのニュース番組として発表したのが4年生の「北小4年生NEWS」でした。見学したり、体験したり、調べたりしたことを、クイズを交え、楽しくわかりやすくまとめるなど、そのアイデアがとてもすばらしかったです。



4年生

総合的な学習で取り組んだSDGsについて発表したのが、5年生の「明るい未来」でした。持続可能な世界を実現するために、自分たちにできることをまとめ、わかりやすく発表し、自分たちが取り組み始めたノートの再利用の願いも行いました。「北小サンバ」は、踊りも合奏も会場中が盛り上がりました。



5年生

そして、6年生です。6年生は、最高学年として責任をもって成し遂げる力を身に付けました。劇や合奏を創り上げる中で、一人一人が自分の役割を果たすためにあきらめずに努力していった成果だと思います。最高学年らしい楽しく勉強になる劇、そして、リズムに乗った合奏、きれいな声での合唱と、大活躍でした。



6年生

この発表会に向けて、どの学年も練習の段階から緊張感を持って取り組んでいました。子どもたちは、練習の中で「協力して頑張ること」や「自分の責任を果たすこと」の大切さを学びました。今回学んだことをこれからの学校生活に活かしていきたいと思っています。保護者の皆様には、いろいろとご協力をいただき、ありがとうございました。

令和6年度 12月の主な行事予定

日	曜	12月 December	日	曜	1月 January
1	日		1	水	元日 学校閉庁期間
2	月	全校朝の会 クラブ活動 1・2年短縮4 口座引き落とし日	2	木	↓
3	火		3	金	
4	水	福祉体験学習(6年) ぶっくまる	4	土	
5	木	学期末短縮4	5	日	
6	金	学期末短縮4	6	月	
7	土		7	火	始業式 短縮3
8	日		8	水	給食開始 短縮4
9	月	学期末短縮4	9	木	
10	火	学期末短縮5 SC教育相談	10	金	口座引き落とし日
11	水		11	土	
12	木	さんた号(5年)	12	日	
13	金		13	月	成人の日
14	土		14	火	
15	日		15	水	ぶっくまる
16	月		16	木	
17	火	しめ縄体験(5年)	17	金	
18	水		18	土	きらきら作品展(~20日アルネ津山)
19	木		19	日	
20	金	交通自治会 給食最終 下校指導 短縮4	20	月	読み聞かせ(1~3年) 委員会活動(5・6年) 1年短縮4
21	土		21	火	
22	日		22	水	
23	月	大掃除 短縮3	23	木	放課後学習(3~6年)
24	火	終業式 短縮3	24	金	
25	水	冬季休業日(1/6まで)	25	土	
26	木	学校閉庁期間	26	日	
27	金	↓	27	月	クラブ活動(4~6年) クラブ見学(3年) 1・2年短縮4
28	土		28	火	
29	日		29	水	入学説明会 1年短縮4
30	月		30	木	放課後学習(3~6年)
31	火		31	金	

～地域の皆様へ～ 年賀状によるご挨拶を控えさせていただきます。

本校では働き方改革と経費削減の一環として、今年度以降、年賀状によるご挨拶を控えさせていただきますことといたしました。年始のご挨拶や学校の取組、子どもたちの様子などにつきましては、学校だより「北小だより」や北小ホームページ等でお伝えしていきたいと考えております。ご理解とご協力、よろしくお願いいたします。

